

## Protagonistas en VILLANUEVA AL DÍA

Escrito por Administrador

Jueves, 10 de Julio de 2014 13:46 - Actualizado Jueves, 10 de Julio de 2014 14:20

---

Nuestro Club es protagonista del número del mes de Julio de la publicación municipal "Villanueva al Día" en el que nos dedican una de las páginas centrales con motivo de la recepción del alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida, a los equipos Sénior femenino y masculino del pasado 9 de Junio.

Además se recoge una pequeña entrevista a nuestro presidente, Rafael Burgos, quien manifestó que "este ascenso supone un paso más en nuestra aspiración de ser un referente en la Comunidad de Madrid. Para ello es importante que los equipos sénior consigan llegar a categorías relevantes, como esperamos hacerlo en los próximos años, para que los jugadores de las categorías inferiores tenga un claro referente al que aspirar" en referencia al ascenso de nuestras Sénior a Primera Autonómica. También tuvo unas palabras para todas las personas que en estos 18 años de existencia han trabajado para que el Club sea lo que hoy es: "Destacaría, sin duda alguna, a las personas que con su dedicación y esfuerzo han conseguido que este club sea lo que es en la actualidad. Se han dejado la piel por un proyecto en el que han creído desde el principio superando muchas dificultades por el camino. Nos llena de orgullo percibir el cariño de personas que han estado vinculadas a nuestro club y sentir el respeto por el trabajo realizado durante todos estos años". Finalmente hace referencia al TECNIBASKET que en estos días se desarrolla con gran éxito: "Es un programa intensivo de tecnificación para nuestros jugadores aprovechando sus vacaciones. Es muy beneficioso para ellos y para nuestros equipos, ya que en este momento, alejados de la competición, los estudios y otras presiones que existen durante el curso, es cuando mejor se asimila el trabajo individual y el progreso es espectacular".

Por último, en el reportaje se anuncia que serán las jugadoras de nuestro equipo Sénior quienes darán el pregón con el que arrancarán las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol el próximo 24 de Julio. Es sin duda un gran honor para todos los integrantes del Club.

En [este enlace](#) se puede ver la edición completa de Julio de Villanueva al Día.

# Deporte

CON UNA MAGNÍFICA TEMPORADA QUE HA CULMINADO CON EL ASCENSO A PRIMERA DIVISIÓN AUTONÓMICA DEL EQUIPO SÉNIOR FEMENINO.

## EL CLUB DE BALONCESTO LOCAL CELEBRA SU MAYORÍA DE EDAD



Integrantes de los equipos sénior y responsables del Club junto al alcalde y concejales.

**E**L CLUB DE BALONCESTO de Villanueva de la Cañada está de enhorabuena por el ascenso de su Equipo Sénior Femenino a la Primera División Autonómica Femenina de Madrid. El conjunto logró el ascenso tras ganar 27 de los 28 partidos disputados esta temporada. El alcalde, Luis Partida, recibió a las jugadoras así como a los integrantes del Equipo Sénior Masculino, que a punto estuvieron también de alcanzar la Primera División Nacional Masculina. "En primer lugar quiero felicitar a nuestras campeonas por ese merecido ascenso y animar a sus compañeros para que no cejen en su empeño de ser campeones el próximo año. En segundo lugar, agradecer al Club de Baloncesto, especialmente a sus responsables así como entrenadores, la magnífica labor que están llevando a cabo, fomentando entre nuestros niños y jóvenes, no solo la pasión por el Baloncesto, sino todos esos valores que uno aprende practicando deporte como el trabajo en equipo, el respeto hacia los demás o el afán de superación, tan importantes en la vida", destacó el regidor durante el acto, al que asistió una representación del cuerpo técnico y de la junta directiva del club.

En palabras de su presidente, Rafael

Burgos, "este ascenso supone un paso más en nuestra aspiración de ser un referente en la Comunidad de Madrid. Para ello es importante que los equipos sénior consigan llegar a categorías relevantes, como esperamos hacerlo en los próximos años, para que los jugadores de las categorías inferiores tenga un claro referente al que aspirar".

Las integrantes del Equipo Sénior Femenino serán este año las encargadas de dar el pregón con el que arrancarán las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol el próximo 24 de julio.

### Su origen

El origen del Club de Baloncesto villanovense está ligado al Club Calasancio Antiguos Alumnos, lo que le convierte en uno de los clubes más veteranos dentro del baloncesto madrileño. Su andadura en Villanueva de la Cañada, tal y como se le conoce hoy, arranca en 1996. Cuenta con 15 equipos (14 federados y 1 en la competición DEUCO). De ellos forman parte un total de 180 jugadores y jugadoras con edades comprendidas entre los 7 y los 40 años.

Fruto de la colaboración con el Ayuntamiento, el Club gestiona la Escuela

Municipal de Baloncesto que cuenta con 120 alumnos, integrantes en su mayoría de los citados equipos del club. "Destacaría, sin duda alguna, a las personas que con su dedicación y esfuerzo han conseguido que este club sea lo que es en la actualidad. Se han dejado la piel por un proyecto en el que han creído desde el principio superando muchas dificultades por el camino. Nos llena de orgullo percibir el cariño de personas que han estado vinculadas a nuestro club y sentir el respeto por el trabajo realizado durante todos estos años", señala su máximo responsable.

Durante el año, se llevan a cabo además distintas actividades deportivas como la Fiesta del Minibasket, la Liga Escolar de Baloncesto y, este año como novedad, las Jornadas "TECBASKET 2014" que se desarrollan este mes de julio. "Es un programa intensivo de tecnificación para nuestros jugadores aprovechando sus vacaciones. Es muy beneficioso para ellos y para nuestros equipos, ya que en este momento, alejados de la competición, los estudios y otras presiones que existen durante el curso, es cuando mejor se asimila el trabajo individual y el progreso es espectacular", explica Burgos.

## Protagonistas en VILLANUEVA AL DÍA

Escrito por Administrador

Jueves, 10 de Julio de 2014 13:46 - Actualizado Jueves, 10 de Julio de 2014 14:20

---